



Procès verbal

Conseil exécutif 2026-2027

L'Association générale étudiante de droit de l'Université de Sherbrooke

Rencontre #1 - ordinaire - Session d'Été 2026

11 mai 2026 à 19h00

Université de Sherbrooke - Local A9-228

Présences :

Laura Cantin - Trésorerie

Julia Grondin - Communications

Antoine Groleau - Affaires professionnelles

Maëlle Lacroix - Présidence

Matisse Lasser-Bellavance - Affaires sociales et sportives (en ligne)

Maélie Clément - Vice-présidence exécutive

Maëilly Vachon - Affaires académiques (en ligne)

Léonard St-Amour - Environnement et condition étudiante (en ligne)

Cloé Desrochers - Responsable aux finissants (en ligne)

Arnaud Gauthier - Affaires externes

Observateurs :

Elliot Tremblay - Vice-présidence exécutive

1. Ouverture de la rencontre

Maëlle Lacroix déclare l'ouverture de la rencontre à 19h50.

2. Désignation du secrétariat

Antoine Groleau propose de désigner au secrétariat Julia Grondin.

Arnaud Gauthier appuie.

AU.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Arnaud Gauthier propose d'adopter l'ordre du jour.

Antoine Groleau appuie.
AU.

4. **Déclaration de conflit d'intérêts**

Aucun conflit à déclarer.

5. **Vérification et adoption du procès-verbal**
[CE34 PV H26 2026 04 08](#)

Arnaud Gauthier propose l'adoption et la vérification du procès-verbal.
Antoine Groleau appuie.
AU.

6. **Rapports des personnes dirigeantes**

6.1. **Présidence**

Maëlle Lacroix a eu une rencontre avec Josée Chartier la semaine dernière et explique comment elles ont parlé de rencontres que nous allons avoir à l'automne.

Elles déterminent que nous allons rencontrer la faculté à trois reprises lors de notre mandat.

6.2. **Vice-présidence**

Aucun rapport.

6.3. **Trésorerie**

Laura Cantin et Antoine Groleau ont reçu un courriel de Charles Lamoureux concernant un cocktail le 21 mai. Le cabinet Dunton Rainville a fait une donation et le CE est invité à aller représenter la communauté étudiante dans cet événement de réseautage.

Le comité droit immobilier avance beaucoup, ils ont fait leur logo. Ils commencent à contacter des avocats afin d'avoir des subventions.

Le comité pour le tournoi de golf a eu sa première rencontre et ont confirmé leur terrain de golf. C'est important de faire de la promotion, car sinon le coût sera élevé.

Maëlie Clément demande si nous avons la date du tournoi de golf.

Antoine Groleau dit que c'est le vendredi 11 septembre. Il dit à Arnaud Gauthier de tenir cette date en tête, car il y a habituellement une rencontre de la FEDQ qui tombe dans ces dates-là.

6.4. **Responsable aux affaires externes**

Première rencontre avec la FEDQ. Colin Harou va cosiéger avec Arnaud Gauthier sur la FEDQ.

ULaval tente de hoster Passe droit cette année. Arnaud Gauthier explique qu'il va se battre pour que cela demeure à Sherbrooke.

Arnaud Gauthier explique comment il aura besoin d'aide afin de former une équipe pour créer un rapport sur la FEUS. Il explique que nous allons devoir formuler un avis juridique afin de déterminer si nous allons nous séparer de la FEUS. Il explique que tenant compte des coûts, ce serait pertinent d'obtenir un avis juridique. Il explique qu'il va tenter de travailler avec le VP Communications afin de vulgariser l'information à la communauté étudiante.

6.5. Responsables aux communications

Julia Grondin aborde la prise de photo, déjà un point à ce sujet. Publication du Comité droit immobilier sur Instagram. Tous les membres du CE ont été ajoutés au groupe Facebook des premières années (ne pas toucher aux notifications).

6.6. Responsable aux affaires sociales et sportives

Aucun rapport.

6.7. Responsable aux affaires académiques

Maelly Vachon prévoit passer dans les classes de droit coop et droit MBA afin de déterminer les représentants de classe.

6.8. Responsable aux affaires professionnelles

Antoine Groleau explique que la première rencontre avec le CDAI est planifié pour cette semaine. Ils planifient déjà le Souper Tournant.

6.9. Responsable à l'environnement et à la condition étudiante

Comité de la personne réfugiée, Léonard St-Amour discute avec Élodie afin de trouver une façon de s'organiser rapidement. Il mentionne qu'il va communiquer avec le VP académique afin de coordonner le tout.

La machine à café est en dormance pour l'été tenant compte du fait que l'endroit est en construction.

Il mentionne qu'il s'occupe de la pharmacie du CE et demande à Maëlle Lacroix pour savoir s'il devrait faire l'inventaire. Maëlle Lacroix lui dit de ne pas effectuer tout cela tout de suite.

6.10. Responsable aux finissants

Cloé Desrochers explique que le Comité finissant a déjà trouvé trois hôtels, ils ont trois offres. Le comité regarde pour organiser des activités de financement.

7. Période de questions des membres

8. Affaires anciennes

9. Affaires nouvelles

9.1. Proposition d'un poste de VP Commandites pour le comité Défilé de mode x Show d'la Fac

Julia Grondin dit que le comité a fait cette demande. Ce serait un poste qui s'occupe seulement des commandites puisqu'ils ont eu de la misère l'année passée. Elle demande à la VP finissants si ce serait pertinent.

Laura Cantin propose d'avoir une première rencontre du comité Défilé de mode x Show d'la Fac pour que ceux-ci discutent du poste.

Antoine Groleau appuie.

AU.

9.2. Proposition d'un poste de VP Communications pour le comité SimONU

Le comité a dit qu'après cette année, ils ont remarqué qu'il y avait beaucoup de charge de travail et demandent l'instauration du nouveau poste.

Julia Grondin propose d'avoir une première rencontre du comité SimONU pour que ceux-ci discutent du poste.

Arnaud Gauthier appuie.

AU.

9.3. Demande de remboursement Brunch des examens

Jacob Tanguay explique qu'avec le Comité droit notarial, ils ont utilisé le budget restant pour acheter des Gurus. Jacob Tanguay a payé les gurus de sa poche. Les gurus n'ont pas pu se faire distribuer, car nous étions dans la période des examens finaux. Il fait une demande de remboursement de 12, 50\$ pour les gurus qui n'ont pas été vendus.

Laura Cantin propose de rembourser 12,50\$ à Jacob Tanguay pour l'achat des Gurus.

Arnaud Gauthier appuie.

AU.

10. Affaires diverses

10.1. Calendrier des instances de l'été 2026

Maélie Clément explique que l'AG de cet été serait le 22 juillet à 16h00. Elle explique qu'elle rajoutera les événements au calendrier au fur et à mesure.

Calendrier des instances - Été et automne 2026 et hiver 2027

10.2. Photo conseil executif été 2026

Julia Grondin mentionne la pertinence de prendre bientôt des photos pour qu'elles soient dans le site de l'AGED et dans le groupe des premières années. Elle demande lorsqu'on souhaite prendre les photos.

Julia Grondin souhaite le faire pendant les consultations des examens. Maélie Clément n'est pas présente. Léonard St-Amour croit que si on se prévoit une date directement, il n'y aura pas de problème. Julia Grondin dit que juillet est trop tard. Elle dit que ce soit vraiment être fait plus tôt pour les premières années. L'année précédente ceci a été fait en début juin.

Cloé Desrochers demande pourquoi c'est pressant, et dit que nous devrions seulement envoyer des photos professionnelles pour l'instant.

Matisse Lasser-Bellavance évoque le 23 et 24 mai. Maélie Clément demande de faire deux dates différentes. Cloé Desrochers évoque le 21 mai en vue du cocktail de Dunton Rainville. Maelly Vachon demande si c'est à Sherbrooke. Laura Cantin répond que oui. Arnaud Gauthier demande c'est quoi l'enjeu. Julia Grondin dit que c'est professionnel. Arnaud évoque qu'on peut faire deux dates différentes. Julia Grondin est d'accord, l'important est d'avoir le même background. Léonard St-Amour demande qui ne peut pas le 21 mai. Maélie Clément lève sa main.

10.3. État des intégrations

Matisse Lasser-Bellavance mentionne qu'ils recherchent des boosters. Il indique qu'il y aura peut-être 6 groupes de première année. Cloé Desrochers demande si nous pouvons être bénévoles.

Maélie Clément répond que oui.

10.4. BBQ des intégrations du vendredi

Le BBQ est le 21 août. Il dit au VP affaire externe que le BBQ ne fonctionne pas avec la capacité requise et lui demande de communiquer avec les autres facultés pour emprunter leur BBQ.

Arnaud Gauthier demande si c'est moyennant une rémunération. Matisse répond que non.

Léonard demande si c'est parce qu'il fonctionne plus.

Matisse dit non, seulement l'emprunter.

10.5. État sur les Law Games

Matisse Lasser-Bellavance explique qu'il y a de grandes chances que les Law Games soient en Colombie Britannique cette année, malgré aucune communication officielle de Law Games Canada.

11. Huis-clos statutaire

12. Date de la prochaine rencontre

Mardi 19 mai à 19h00.

13. Ajournement de la rencontre

Maëlle Lacroix prononce la fin de la rencontre à 20h44.